

Patronato Municipal de Latacunga entregó lentes de lectura a niños, jóvenes y adultos

El Patronato Municipal de Latacunga ha mostrado su compromiso con cada sector del cantón, es así que, a fin de precautelar la salud visual de la colectividad; el Patronato Municipal en asociación con la Fundación Alianza Los Chillos llevaron a cabo la campaña de optometría y entrega de lentes de lectura con un costo módico de \$1.



Carmen Cárdenas, presidenta del Patronato Municipal de Latacunga agradeció la acogida en esta campaña de optometría, a su vez comentó las próximas campañas que la institución pondrá a disposición de la colectividad: “Vamos a realizar una campaña para prevenir el cáncer de próstata (...) todo





Patronato

MUNICIPAL DE LATACUNGA

este trabajo que viene realizando el Patronato de Amparo Social es bajo la administración de Fabricio Tinajero en beneficio de cada uno de ustedes”.

Por otra parte, resaltó que el Centró de Salud Tipo B del Patronato Municipal, subió de categoría a Centro de Especialidades Médicas, este logro permitirá ampliar la cartera de servicios y brindar una atención integral.

Dentro de la campaña, el personal especializado realizó exámenes de optometría (examen que consiste en que el usuario lea una tarjeta estandarizada y así determinar la lectura de letras pequeñas) con esta referencia los usuarios podían acceder a los lentes que mejor se ajustaban a su necesidad.

Este evento tuvo lugar en la plazoleta de El Salto con gran aceptación, de esta forma al culminar la jornada se atendió y entregó aproximadamente mil lentes.

Guadalupe García, coordinadora de Fundación Los Chillos, expresó su agradecimiento a la presidenta por la apertura a este proyecto.

Con estas acciones, Carmen Cárdenas ratifica su trabajo a favor del bienestar de las personas que más lo necesitan.

Contacto de prensa:

Nombre: Vinicio Lema, Analista de Comunicación

Teléfono: 0998235100

Mail: comunicación.patronatomunicipal@gmail.com

